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有關明年梅窩居屋入伙後人口增長所產生的社區問題的提問 

 
 

  余漢坤議員通知本會，在本年 10 月 23 日舉行的離島區議會    
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
 
“ 房屋署在梅窩的居者有其屋計劃，即銀河苑和  
銀蔚苑將於明年 8 月陸續入伙，屆時梅窩將增加

570 戶，人口增加約 1 500 至 2 000 人。市民十分擔心

社區設施配套不足，有已購置住宅物業的市民致電本辦

事處表示梅窩往來中環的渡輪票價高昂，在人口增長後

票價會否下調？此外，有區內居民擔心公共交通(渡輪

及巴士服務)的承載量、單車和車輛停泊位不足、醫療

及緊急救援服務，以及是否有足夠警力維持治安等問

題，希望本辦事處代為爭取及反映。 
 
 本人希望運輸署、香港警務處、醫院管理局、  

新世界第一渡輪服務有限公司，以及新大嶼山巴士有限

公司派代表出席會議，回應有何計劃處理上述       
問題。   ” 
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